

**SIARAN PERS**  
**UNTUK SEGERA DISIARKAN**

**PT Summarecon Agung Tbk.**  
Plaza Summarecon  
Jl. Perintis Kemerdekaan No.42  
Jakarta 13210, Indonesia  
Ph. (021) 4714567  
Fax. (021) 4892976  
[www.summarecon.com](http://www.summarecon.com)

## **Komitmen Summarecon Hadirkan Beragam Fasilitas Kota Terpadu di Summarecon Mutiara Makassar**

Makassar sebagai gerbang Indonesia bagian timur memiliki posisi strategis untuk pertumbuhan ekonomi yang didukung oleh berbagai sektor mulai dari infrastruktur, transportasi, daya tarik wisata hingga dukungan infrastruktur yang terus dikembangkan. PT Summarecon Agung Tbk (Summarecon) pun terus berupaya mengembangkan kawasan Summarecon Mutiara Makassar untuk menjadi sebuah kota terpadu di wilayah Timur Indonesia.

Selain membangun beragam produk residensial dan komersial yang berkualitas, Summarecon Mutiara Makassar juga menghadirkan beragam fasilitas yang semakin melengkapi kawasan tersebut. Seperti **Pasar Mandiri**, **Sekolah Islam Al Azhar**, dan pusat perbelanjaan **Summarecon Mall Makassar** yang akan resmi memulai pembangunan melalui seremoni Groundbreaking pada **Senin, 27 Mei 2024**.

**Adrianto P. Adhi, Presiden Direktur PT Summarecon Agung Tbk** mengatakan, “*Kehadiran Summarecon Mutiara Makassar sejak tahun 2018 merupakan upaya Summarecon untuk mengembangkan Kota Terpadu di berbagai wilayah di Indonesia, khususnya Indonesia Timur. Sebagai pengembang yang fokus pada pengembangan Kota Terpadu, Summarecon berkomitmen untuk meningkatkan nilai kawasan ini dengan menghadirkan fasilitas-fasilitas seperti Pasar Mandiri, Sekolah Islam Al Azhar, dan Summarecon Mall Makassar, serta berbagai fasilitas penunjang lainnya di masa mendatang.*”

### **Groundbreaking Summarecon Mall Makassar**

Perkembangan pembangunan di kawasan Summarecon Mutiara Makassar ditandai dengan **Groundbreaking Summarecon Mall Makassar**. Pusat perbelanjaan ini akan dibangun di atas lahan seluas 10,6 Ha dengan bangunan 2 lantai dan 1 *basement* dan memiliki luas area 51.000 m<sup>2</sup> (termasuk area parkir) serta luasan area sewa mencapai 31.000 m<sup>2</sup>. Keunggulan lain dari Summarecon Mall Makassar akan menghadirkan **The Downtown Walk**, sebuah fitur yang telah sukses di Summarecon Mall Serpong, Summarecon Mall Bekasi, dan Summarecon Mall Bandung, serta menjadi destinasi wisata kuliner favorit dengan konsep *Alfresco Dining*.

“*Kami sangat antusias untuk menghadirkan pusat perbelanjaan ke-7 yang akan segera hadir di Summarecon Mutiara Makassar. Dengan pengalaman kami yang telah mengelola pusat perbelanjaan sejak tahun 1990 akan menjadi bekal dan kekuatan kami untuk bisa menciptakan sebuah pengalaman belanja yang menarik bagi warga Makassar.*” Demikian disampaikan **Soegianto Nagaria, Direktur PT Summarecon Agung Tbk**.

Selain menghadirkan pusat perbelanjaan, Summarecon Mall Makassar juga meresmikan **Pasar Mandiri** yang dibangun di lahan seluas 3.500 m2 dengan luas bangunan 500 m2. Lokasinya berada di Jalan Kolektor 1, kawasan Summarecon Mutiara Makassar. Pasar Mandiri ini berisi 40 *tenant* dan sudah terisi penuh oleh penjual kebutuhan pokok sehari-hari, seperti beras, mi instan, daging, sayuran, buah-buahan, dan kebutuhan pokok lainnya. Pembukaan Pasar Mandiri ini diharapkan dapat melayani kebutuhan dari warga, penghuni, dan pengunjung Summarecon Mutiara Makassar, dan tentunya mendorong pemulihan ekonomi bagi warga yang berpartisipasi menjadi penjual.

Fasilitas lain yang dikembangkan adalah **Sekolah Islam Al Azhar Summarecon Mutiara Makassar** yang telah hadir pada 31 Maret 2022. Saat ini, sekolah tersebut berlokasi sementara di Ruko Graha Boulevard Summarecon Mutiara Makassar dan sudah dibuka perdana untuk tingkat Sekolah Dasar tahun ajaran 2022/2023. Proses pembangunan gedung baru Sekolah Islam Al Azhar Summarecon Mutiara Makassar memasuki tahap **Topping Off**. Sekolah Islam Al Azhar Summarecon Mutiara Makassar menjadi sekolah Al Azhar pertama di daerah Biringkanaya yang memberikan fasilitas pendidikan lengkap serta menghadirkan Kurikulum Khusus Al Azhar dan Kurikulum Pengembangan Pribadi Muslim.

Sejumlah fasilitas yang dihadirkan pada awal tahun ini menambah kelengkapan fasilitas di Summarecon Mutiara Makassar, setelah sebelumnya sudah terbangun sejumlah fasilitas yang menjadi keunggulan kawasan, seperti area kuliner Rainbow Food Centre, Kawasan Komersial Graha Boulevard, area multifungsi De Festive, Summarecon Makassar Convention Centre, hingga beberapa *tenant* kuliner ternama.

#### **Tentang Summarecon**

Sejak berdiri pada tahun 1975, Summarecon telah mengembangkan delapan unit bisnis pengembangan properti. Kawasan pertama yang dikembangkan yakni Summarecon Kelapa Gading yang menjadi kota terpadu modern dan menjadi hunian yang diminati masyarakat kelas menengah ke atas. Setelah sukses dengan Summarecon Kelapa Gading, mulai tahun 1993 Summarecon mengembangkan kawasan kota terpadu di Serpong dengan nama Summarecon Serpong, kemudian mengembangkan Summarecon Bekasi sejak tahun 2010. Pengembangan Summarecon Bandung dimulai pada tahun 2015, dan Summarecon Emerald Karawang pada tahun 2016. Pada tahun 2018, Summarecon meluaskan pengembangan ke wilayah Indonesia Timur, yaitu Summarecon Mutiara Makassar, kemudian di tahun 2020 melakukan pengembangan Summarecon Bogor, serta pengembangan kawasan terbaru Summarecon Crown Gading yang hadir di tahun 2022. Seluruh kawasan yang dikembangkan Summarecon terintegrasi dengan area komersial dan pusat perbelanjaan, sports club, dan fasilitas sosial lainnya seperti sekolah, rumah sakit, rumah ibadah, taman dan fasilitas publik lainnya.

**Makassar, 27 Mei 2024**

**Diterbitkan oleh:**

**Corporate Communication**

**PT Summarecon Agung Tbk**

**Telp. (021) 4714567**

**E-mail: [publicrelation@summarecon.com](mailto:publicrelation@summarecon.com)**

**[www.summarecon.com](http://www.summarecon.com)**